



Bilder
Texte
Gebete
Fragen



Lady MaDonna

Gedanken über Maria 2005

Montag,
16. Mai 2005

1. Mai: Maria und die Arbeit
2. Mai: Die Dienstbotenmadonna zu St. Stephan
3. Mai: Schlossherrin Maria
4. Mai: Die Muttergottes mit den 3 Händen
5. Mai: Ein Bild wird lebendig
6. Mai: Ein Marienweg
7. Mai: Das Gleichnis der Tulpe
8. Mai: Maria, die Stimme der Mutter
9. Mai: Wahre Schönheit kommt von innen
10. Mai: Wenn ihr Maria sucht
11. Mai: Franz Weiß und seine Maria
12. Mai: Maria ist eine MARKE!
13. Mai: Eine Perlenkette für... Maria!
14. Mai: Die schwarze Madonna
15. Mai: Wie kann ich Maria finden?
16. Mai: Teamsitzung mit Heiligem Geist!



Teamsitzung mit Heiligem Geist ... und Maria!

Heute lege ich ein sehr bekanntes Pfingstbild vor. Die Jünger sitzen mit Maria an einem Tisch. So sieht es zumindest aus. Der Heilige Geist kommt auf sie herab. In ihre Mitte. Fast wie bei einer **Teamsitzung. In der Schule, in der Pfarre.**

Ein weißer Kreis liegt auf dem „Tisch“. Ist es ein Zeichen für Brot? Für das gemeinsame, das gemeinsam empfangene Brot? Für Eucharistie?

Sicher ein deutlicher Hinweis, dass Gemeinschaft nicht nur im Hören des Wortes, sondern auch im Essen des Brotes passiert. Besonders auffällig und faszinierend: Der Heilige Geist in Gestalt der Taube am oberen Bildrand hält in seinem Schnabel eine weiße Scheibe. Und es sieht fast so aus, als wolle er sie in den Tisch einfügen. Der fehlende Teil? **Das Puzzlestück, das für „die Kirche“ noch gefehlt hat, immer noch fehlt?**

Pfingsten und Maria. Auch sie sitzt am Tisch. Links oben, und mit ihr schließt sich der Kreis. Ein wunderbares Bild. Verbunden mit der weißen Scheibe, der gemeinsamen Mitte am Tisch. So sitzen sie da. **Teamsitzung des Heiligen Geistes.** Miteinander auf Gott hören und Brot essen. Sich immer wieder an Jesus erinnern. Nicht nur bei „symbolisch“ gemeinten Treffen, sondern ganzheitlich, sinnlich. Brot für die Welt.

Mich hat das Bild immer sehr stark an eine Firmgruppe erinnert. Und ich habe es auch bei unserem Firmkurs heuer mit hereingenommen. Denn auch heute ereignet sich Pfingsten. Wenn junge Menschen zusammensitzen und miteinander über Gott und die Welt, Jesus und ihre Hoffnung oder Skepsis auf Auferstehung und über den Geist und seine Gestalt in der heutigen Zeit nachdenken, dann geschieht das oft unter solchen Bedingungen. **Teamsitzung. Treffen bei Brot und mutigen ehrlichen Worten.**

Und von einem bin ich zutiefst überzeugt: Unsere jungen Leute sind wie die Jünger damals unterwegs. Sicherlich in Seinem Geist. Wie damals vor 2000 Jahren. Und sie lassen sich beschenken und erfüllen, wie damals. Mit Maria.

Reaktionen bitte an helmut@lodernet.com

Morgen: **Maria mit Kind - in der Abstellkammer**